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LE GOUVERNEMENT AMÉRICAIN

L'hon. Lloyd Axworthy (Winnipeg-Fort Garry): Monsieur
le Président, j'ai aussi une question à poser au ministre, comme
il doit s'y attendre. Au cours de la même émission qu'il qualifie
de fabrication, le principal porte-parole de l'industrie pharma-
ceutique américaine a fait une autre déclaration. Il a dit ceci:
«Je crois que nous nous sommes particulièrement efforcés
récemment de faire savoir au négociateur commercial améri-
cain, à notre département du Commerce, et à notre départe-
ment d'Etat que cette loi est mauvaise pour nous>. Dans quelle
mesure le gouvernement américain, par le biais des contacts à
la table des négociations commerciales entre le ministère des
Affaires extérieures et le bureau du secrétaire d'État, a-t-il fait
pression à partir du mois de juin pour que le gouvernement
canadien modifie la Loi sur les brevets comme le ministre vient
de faire?
e (1510)

L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consommation et des
Corporations): Monsieur le Président, le député a été ministre
du gouvernement libéral qui a décidé de modifier la Loi sur les
brevets et de rétablir la protection des brevets en 1983.

M. Gray (Windsor-Ouest): Pas du tout.
M. Andre: Si le député se tient au courant, il n'ignore pas

que nous subissons des pressions de la part de tous nos parte-
naires commerciaux depuis 1969.

Mme Killens: Depuis seulement quatre ans.
M. Andre: Je me permets de citer un court extrait d'une

lettre de la British Pharmaceutical Association, l'association
pharmaceutique britannique, en date du 24 septembre 1986.
L'association s'inquiète de ce que le gouvernement
canadien ...

Des voix: Règlement.

M. le Président: A l'ordre. La parole est au député de Win-
nipeg-Fort Garry.

ON DEMANDE SI LE GOUVERNEMENT EST INTERVENU

Unis, monsieur le Président, que ce soit par le bureau d
merce ou par celui des affaires extérieures ou autreme
consulté des groupes au Canada pour connaitre leurs ré
à l'ébauche du projet de loi. J'ai recommandé à mes cc
du cabinet les améliorations qui me paraissaient souhi
au projet de loi. En fait, si les députés réussissent à n
vaincre à l'étape du comité que certaines de mes sugg
sont mal inspirées, je suis prêt à les écouter. Les modifi
recommandées découlent des consultations que mon cal
moi-même avons tenues et ne nous ont été dictées par pc
d'autre.

M. Neil Young (Beaches): Ma que
monsieur le Président. s'adresse au méi
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